

## PINTURA AL ÓLEO



El hombre del turbante

La pintura al óleo se fabrica con aceites y con pigmentos, es decir, con sustancias que dan color. Durante muchos siglos ha sido la más empleada por los pintores: los museos de todo el mundo están llenos de cuadros pintados con esta técnica. Se caracteriza por tardar mucho tiempo en secarse; de este modo, el artista puede retocar una y otra vez el cuadro hasta quedar totalmente satisfecho. Ya en el año 1433, en Flandes, el artista Jan van Eyck utilizó esta técnica para pintar este cuadro.



## La habitación de Vincent en Arlés

Casi cinco siglos han transcurrido desde los inicios de la pintura al óleo hasta este cuadro, pintado por el artista holandés Vincent van Gogh en 1888. Muchas cosas han cambiado. Antes, las pinceladas eran suaves, el artista procuraba hacerlas casi invisibles, y los colores se parecían a la realidad. Ahora ocurre lo contrario: las pinceladas son visibles desde lejos y los colores brillantes, casi irreales.